

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. September 2007

Fuß- und Radweg am Mainufer zw. Mainbrücke und Mainfortstraße (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend Kontakt mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt Aschaffenburg aufzunehmen, um die dringendsten Rückschnittarbeiten *fachgerecht* an der o.g. Straße und der dortigen Uferböschung vorzunehmen.

Begründung:

An benannter Straße wachsen die wilden Brombeerhecken in großem Umfang auf bzw. über den dortigen Fuß- und Radweg und stellen so, insbesondere bei Dunkelheit, eine Gefährdung da.

Es gab bereits mehrfach Beschwerden über platte Reifen und zerrissene Kleidung. Das Erscheinungsbild der Uferböschung ist im Großen und Ganzen als stark verschmutzt und äußerst ungepflegt zu bezeichnen.

Beschluss Nr. 0146

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher